

THE GREAT OF SPAIN PORTUGAL MOROCCO

Hari 01 : JAKARTA - CASABLANCA

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk berangkat menuju Kota Casablanca yang terkenal bagi kaum Eropa sebagai tempat eksotik.

Hari 02 : ARRIVED CASABLANCA - RABAT (D)

Setibanya di Kota Casablanca kemudian langsung mengunjungi / melihat Salah satu Mesjid Terbesar di Dunia **Hassan II Mosque, The Royal Palace, dan Mohamed V Square**. Kemudian menuju ke Rabat untuk bermalam.

Hari 03 : RABAT - CHEFCHAOUENE - TANGIER (B/L/D)

Tour hari ini Anda akan diajak untuk mengenal kota Rabat yang menjadi salah satu kota penampungan bagi Arab-Moslem yang meninggalkan Andalus di Spanyol. Anda akan diajak melihat / melewati **Hassan Tower, Mohamed V Mausoleum dan Oudayas Kasbah**. Setelah itu mampir sejenak di kota pegunungan kecil yang indah, **Chefchaeouen** yang dijuluki Morocco's Blue City dengan bangunan berdinding biru. Bermalam di kota Tangier atau kota sekitarnya.

Hari 04 : TANGIER - TARIFA by Ferry - GRANADA (B)

Pagi ini anda akan diajak untuk melihat **The Medina, "Grand and Petit Socco", dan The Kasbah Square** kemudian dengan kapal ferry menuju Tarifa. Setibanya menuju kota Granada anda akan diajak untuk berfoto di **Alhambra Palace**. Bermalam di Granada atau kota sekitarnya.

Hari 05 : GRANADA - CORDOBA - SEVILLE (B)

Pagi hari perjalanan dilanjutkan menuju ke Cordoba untuk photo stop di **The Alcazar de los Reyes Cristianos** (Alcazar of Cordoba), **Roman Bridge, dan Jewish Quarter** (Juderia). Dilanjutkan menuju ke Seville untuk melihat **Tower of Gold** dan photo stop di **Maria Luisa Park dan Plaza de Espana**.

Hari 06 : SEVILLE - LISBON (B)

Tour hari ini kita akan menuju ke Lisbon untuk city tour melihat **Belem Tower, Monument to the Discoveries, Baixa, Praca do Comercio dan Suspension Bridge**. Bermalam di Lisbon.

Hari 07 : LISBON - FATIMA - SALAMANCA (B)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju ke Fatima untuk berjalan-jalan ke **Valinhos, The Chapel of Apparitions** (Santuario de Fatima), **Basilica of Lucia, Residence of Francisco dan Jacinta Marte**. Bermalam di Salamanca.

Hari 08 : SALAMANCA - MADRID (B)

Setelah makan pagi, anda akan diajak city tour dengan melihat **University of Salamanca, Plaza Mayor, Old Cathedral** (Catedral Vieja), **New Cathedral** (Catedral Nueva) dan **Palacio de Monterrey**. Kemudian menuju Madrid.

Hari 09 : MADRID (B)

Hari ini anda akan diajak city tour mengunjungi / melihat **Cibeles Fountain, Alcala Gate, Almudena Cathedral, Santiago Bernabeu Stadium, dan Prado Museum**.

Hari 10 : MADRID - ZARAGOZA - BARCELONA (B)

Perjalanan menuju Barcelona akan Anda lakukan hari ini dengan singgah di Zaragoza untuk melihat **Basilica of Our Lady of the Pillar** yang sangat besar dan indah. Setibanya di Barcelona, kota di pinggir laut mediterania, menuju hotel untuk bermalam.

Hari 11 : BARCELONA - DEPART (B)

Anda akan diajak untuk melihat **Plaza Espana, Plaza Reial, Plaza Cataluna, Olympic Stadium, Monument Christopher Columbus, dan Arch of Triomf**. Sore hari diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

Hari 12 : TIBA DI JAKARTA

Hari ini kita akan tiba di Jakarta. **KIA Tours** mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda, dan sampai jumpa pada tour lainnya.

Keberangkatan minimum 20 Peserta (tidak berlaku untuk private group dan incentive group) // Harga dalam IDR x 1000

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Sgl Sup	Visa
20 JAN 17 FEB 06 MAR	IDR 43.280	IDR 43.280	IDR 41.780	IDR 9.000	IDR 3.600
27 APR 08 MAY 04 JUN	IDR 47.980	IDR 47.980	IDR 46.480	IDR 11.000	IDR 3.600

Note : Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran pelunasan sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal Acara dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Qatar/Turkish/setaraf Economy Class (Group Fare Condition)
- ✓ Akomodasi di hotel berbintang 4 atau setaraf.
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 peserta

Harga Belum Termasuk:

Biaya pembuatan passport

Biaya pembuatan visa (harga yg tertera adalah dgn proses normal, jika diperlukan prime time akan ada biaya tambahan ±500rb - 2,1jt/orang)

Travel Insurance (sbg syarat wajib untuk apply visa)

Pengeluaran pribadi lainnya

Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR 1.400.000 dibayarkan sebelum keberangkatan)

Porter Hotel

PPN 1,1%

Update21Aug23/CH